

Preguntas generales más frecuentes

¿Qué es el tráfico humano?

El tráfico humano es un crimen en el cual hombres, mujeres, adolescentes, y niños son sometidos a la fuerza, fraude, o coerción para los propósitos de trabajo forzado o comercio sexual.

¿Es el tráfico humano un crimen que involucra algunas formas de viaje, transportación o movimiento a través de estado o las fronteras nacionales?

El movimiento físico de una persona no necesariamente es requerida para que esto se considere tráfico humano. Las victimas pueden ser traficadas en su propio barrio.

¿Quiénes son las victimas?

No hay una imagen consistente de las victimas del tráfico. Las personas traficadas pueden ser hombres o mujeres, adultos o niños, residentes extranjeros o ciudadanos. Algunos con buena educación, mientras otros sin educación formal.

Las victimas se pueden encontrar trabajando en restaurantes, hoteles, fábricas, granjas, jardinería, construcción, salones de belleza, casas particulares (trabajadores domésticos), y la industria del comercio sexual (servicios de acompañamientos, prostíbulos, salón de masajes, clubes nudistas, prostitución callejera).

Cualquiera puede ser víctima del tráfico humano independientemente de su edad, nacionalidad, género, o raza y la trata puede ocurrir en cualquier lugar.

¿Las victimas provienen siempre de sectores de bajos ingresos u de origen humilde?

No. Las victimas del tráfico humano puede provenir de una variedad de orígenes y algunas pueden ser de familias de clase media a alta. La pobreza es uno de los muchos factores que hacen a las personas vulnerables a la explotación y a la trata y trafico.